

大道会 リハビリテーション部

## 2025年度 新入職員 入職！！

今年度も4月から新入職の方に向けたリハ部教育プログラムを実施しました。2025年度は大道会リハビリテーション部に合計40名(森之宮病院29名、ボバース記念病院11名)の仲間が入職してくれました！新人教育では講義や実技練習、臨床で必要な検査の確認テストなど、約1ヶ月に渡り研修を行い、セラピストとしての第一歩を踏み出しました。

### リハ部新人職員に向けた 新人教育プログラムとは？



#### 講義

治療に必要な知識はもちろん、ADLや退院支援、装具など、臨床に必要な内容を学びます。



#### 実技練習

学生の時に学んだ検査・測定の確認や講義で学んだことの実技、基本動作やADLへの介入などを学びます。



#### 感染防止・医療安全

医療職として感染防止や医療安全について学びます。写真は手指消毒の練習場面です。

新人教育プログラムは新人職員でも安全で一人一人の患者さんに質の高いリハビリ介入ができるように、知識と技術を習得することを目的としています。

リハビリスタッフとして、患者さんに寄り添い、安心してリハビリに取り組めるよう一緒に成長していきましょう！

(リハビリテーション部 教育係)